

令和4年度 学校だより



# 丘の学び舎

所沢市立上新井小学校  
5月号  
児童数 742名  
校長 伊藤 公雄

＜さわやかな笑顔で 明るく 元気よく＞

桜から新緑の季節に移り、陽ざしと相まって、その美しさを感じます。

子供たちの声が学校に戻ってきました。おかげで、私たちの気持ちも高まり、子供と過ごす毎日がとても楽しいです。

今は業間休み。全員が一斉に外で遊ぶのは、2年ぶり。校庭には、半袖姿の教員たちも、あちらこちらにいて、子供と同じいい笑顔を見せています。校長室にも子供たちの元気な声が届いてきます。子供たちの声の響きは、とても心地のよいものです。

さて、一日は、「おはよう」の挨拶から始まります。私が、朝、校門で立っていると、子供たちからも「おはようございます。」の聲がかかります。目を合わせてくれる子、名前を呼んでくれる子や、会釈をしてくれる子、なかには、元気すぎる声の子もいます。

これまで、「SAG」のキャッチフレーズで取り組んできた成果であると同時に、まだまだ継続していかなければならないとも感じています。



子供たちの挨拶により、教員だけではなく、保護者や地域の方々も元気にさせてくれます。また、子供たち同士の間関係づくりにも、挨拶は大きな役割を果たしています。だからこそ、機をとらえて、挨拶の意味を子供たちに考えさせるとともに、実践できるようになってほしいと思っています。挨拶は自分から、と私自身に言い聞かせ、子供の成長を見届けていきます。

「さわやかな笑顔で、明るく、元気な挨拶ができる子」が増えますように。

5月の全校朝会は、放送を使って行います。コロナ禍による制限を受ける中、これまで様々な実践を重ねてきました。より良い方法を探るため、試行錯誤中です。



ボランティアさんのおかげで、色とりどりのお花が満開です。青い空を背景にして、輝いて見えます。

上新井小学校ホームページ <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/kamiarai-eh/>

学校のホームページに、学校だよりを掲載しています。お手元のスマートフォンからも閲覧可能です。

学校だよりの内容を充実させていきますので、お時間のある時に、ぜひホームページをご覧ください。



# 今月の目標「だれとでもなかよくしよう」 －感染症予防をしよう－

## 【お知らせ】

### ○毎月23日は「家読(うちどく)の日」

所沢市では、子供たちの「確かな学力の育成」を目指し、毎月23日を「家読(うちどく)の日」としています。本は、日常生活では学ぶことのできない様々なことを教えてくれます。自学自習の習慣を身につけるためにも、意識的に本を読んでみてください。〈参考〉[学び創造アクティブ PLUS](#)



## 【4月の学校の様子】

### 【始業式・入学式】(4月8日)

新型コロナウイルス感染症に係るまん延防止等重点措置が解除されたとは言え、まだまだ終息したとは言えない状況の中、「学校の新しい生活様式」を遵守しながら始業式・入学式を行いました。子供たちは、放送と動画による始業式にもずいぶん慣れ、1つ学年が上がって気持ちを新たにしていました。



入学式では、新1年生を迎えて新しい上新井小学校がスタートしたことを実感しました。静かに話が聞けてとても立派でした。



4月14日には、動画による「1年生を迎える会」が行われました。それぞれの学年の出し物を視聴していると子供たちの温かい気持ちが伝わってきました。

### 【一斉下校】(4月11日)

1年生もそろったところで一斉下校を行いました。1年間一緒に登校する友達とお世話になる班長さんに、改めてご挨拶をして、通学班での登下校に関するきまりごと



や交通ルールを確認して、地区ごとに順番に下校しました。これからも安全に登校できるよう、保護者・地域の皆様の見守りをお願いします。

### 【避難訓練】(4月21日)

2年間、全校で集合する避難訓練を行うことができませんでしたが、まん延防止等重点措置が解除されていることを踏まえて、感染拡大防止に十分配慮しながら全校での避難訓練を行いました。地震発生から避難行動をして、火災発生を想定して校庭に避難しました。時間はかかりましたが、無事に避難することができました。



## 【学校から】

### ○懇談会へのご参加ありがとうございました

令和4年度の活動が始まりました。ご家庭での検温や体調管理など、日々ご協力いただいていることに感謝申し上げます。4月に行われた懇談会でも、子供たちとの接触を避け、保護者同士もできるだけ密を避けるようにご協力いただきありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

### ○6月22日(水)の「体力課題解決」校内研修について

上新井小学校では、昨年度より2年計画で「体力課題解決研究推進校」の取組みを行っています。今年度の1回目の研究授業を6月22日に行うことにいたしました。6年1組以外の児童は、給食終了後13:30に下校となります。ご理解のほど、よろしく願いいたします。

### ○ゴールデンウィーク中に新型コロナウイルス感染症の陽性と診断された場合について

ゴールデンウィーク中に、児童がPCR検査等で陽性と診断された場合は、学校携帯電話(090-1736-7367)へご連絡ください。検査を受けたことや陰性だったこと、ご家族や保育園等での新型コロナウイルス感染者発生については、ご連絡の必要はありません。また、欠席等についてのご連絡は、休日中でも[欠席等連絡フォーム](#)(時間帯は平日と同じ)に入力できるようにしておりますので、ご活用ください。